

# *Jean-Luc Mélenchon fustige le blocus de Cuba par les États-Unis*

---



Mexico, 10 sept. (RHC).- Jean-Luc Mélenchon, leader du mouvement La France Insoumise a fustigé ce lundi à Mexico le blocus de Cuba par Washington.

«Le blocus économique, commercial et financier de Cuba par les Etats-Unis est une mesure féroce qui coûte beaucoup à l'île et au bien-être de son peuple » a-t-il souligné ce lundi au cours d'une conférence de presse organisée au Club des journalistes de Mexico.

Répondant à une question du correspondant de l'agence Prensa Latina, Jean-Luc Mélenchon a attiré l'attention de la presse sur le fait que l'Union Européenne dont la politique extérieure s'est toujours alignée sur les États-Unis s'oppose au blocus de Cuba.

Il a rappelé que la France n'est pas alignée sur les États-Unis en ce qui concerne le blocus et qu'aux Nations Unies, les seuls pays qui votent contre la levée du blocus sont les États-Unis eux-mêmes et Israël, ainsi que « quelques petites îles qu'ils recrutent. Personne d'autre ne vote avec ces deux.»

Devant les journalistes réunis pour sa conférence de presse à Mexico, le leader de la France Insoumise a insisté sur le fait que la guerre économique et le blocus comme son expression la plus claire, est une mesure féroce qui coûte beaucoup à Cuba et qui affecte de manière très considérable le bien-être du peuple cubain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/201604-jean-luc-melenchon-fustige-le-blocus-de-cuba-par-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**